



Certains épaulards viennent de l'Ouest, mais il demeure très rare d'en voir.

Des épaulards sont de plus en plus souvent repérés en direction du détroit de Lancaster et aussi loin qu'à l'ouest de la baie Cambridge.

L'observation des épaulards est plus fréquente et survient dans de nouvelles régions de l'Arctique. Ce changement correspond au recul de la glace de mer.

Les épaulards qui se déplacent dans la région de la baie d'Hudson semblent différents de ceux du détroit de Lancaster.

Des épaulards sont observés plus près des rives de Terre-Neuve et pénètrent dans le détroit de Belle Isle.

